



**Weil jede Stunde Schule
eine Stunde Zukunft ist.**

Wir helfen.

Graz, Jänner 2025

Sehr geehrter Herr Pfarrer! Liebe Pfarrgemeinde!

Ich hoffe, Sie sind gesund und mit neuer Energie ins Jahr 2025 gestartet!

Zu Beginn eines jeden Jahres richten wir in der Caritas unseren Fokus auf die Schwächsten unter den Bedürftigen weltweit: die Kinder.

Derzeit prägen Kriege, Konflikte und Krisen das Weltgeschehen. 473 Millionen Kinder leben in Gebieten, die von bewaffneten Konflikten betroffen sind. Sie sind Situationen ausgesetzt, die kein Kind erleben sollte; sie sind von Gewalt umgeben, werden vertrieben, müssen fliehen oder in Armut verharren. All das raubt ihnen eine unbeschwernte Kindheit. Umso wichtiger ist es, diesen Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen - umso wichtiger ist Bildung. Auch bzw. gerade in Zeiten von Kriegen und Krisen.

Bildung schenkt Hoffnung. Sie ist der Schlüssel für eine selbstbestimmte Zukunft und der beste Weg aus der Armut. Bildung darf also nicht warten. Als Caritas sind wir seit vielen Jahren weltweit mit Bildungsprojekten aktiv, um Kindern Stabilität in der Gegenwart als auch Perspektiven für die Zukunft zu geben. Weil jedes Kind eine chancenreiche Zukunft verdient. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Daher bitte ich Sie, unsere wichtige Sammlung für Kinder in Not im Jahr 2025 zu unterstützen und die beiliegenden Materialien wie Plakate, Erlagscheine und Infofolder in Ihrer Pfarre aufzulegen und an interessierte Personen weiterzugeben. **Sollten Sie für unsere Kinderprojekte eine Kollekte durchführen, wären wir Ihnen natürlich besonders dankbar!**

Mit den besten Wünschen für einen guten Start ins neue Jahr grüßt Sie herzlich,

Nora Tödttling-Musenbichler
Direktorin der Caritas Steiermark

PS.: Für weitere Informationen stehen unsere Mitarbeiter*innen der Auslandshilfe gerne zur Verfügung:
Tel.: 0316/8015-239 oder DW 243, E-mail: auslandshilfe@caritas-steiermark.at.